



Zum Abschluß ihrer Laufbahn „Gymnasium“ erhielten 105 junge Leute aus dem Tecklenburger Raum das Reifezeugnis und ein Buchpräsent

Fotos (4): Duczek

## Auszeichnungen für Wettbewerbserfolge

Tecklenburg (vd). Für hervorragende Leistungen, die in Wettbewerben erzielt wurden, zeichnete Klaus-Martin Lausberg während der Entlaßfeier fünf Schülerinnen und Schüler aus. Jutta Wehmeier, Gunda Koch, Sonja Wierwille, Heidrun Elfering und Jochen Fischbach wurden geehrt. Jochen Fischbach war – wie mehrfach berichtet – Bundessieger im Europäischen Wettbewerb „Jugend gestaltet“ geworden. Er schuf einen künstlerischen Entwurf für einen Appell, der die Völker Europas zum Stoppen der Umweltbelastung aufruft. Der Dank des Bürgermeisters galt auch der Schule und vor allem der Lehrerin Hannelore Koch, die die Arbeit betreute.



Geehrt wurden fünf ehemalige Schüler des Graf-Adolf-Gymnasiums für ihre Leistungen in verschiedenen Wettbewerben